

Encienden Faro Péndulo en Valdivia



0

tweet



Compartir

El viernes fue encendido de manera oficial el Faro Péndulo en Valdivia, instalado por la Armada en la cima de la estructura que sustentará el Péndulo de Foucault, a 19 metros de altura. El Faro Péndulo cuenta con un Fanal, que posee un lente de Fresnel, utilizado en el siglo XIX en los primeros equipos de ayuda a la navegación en nuestro país.



Te damos \$20 millones de pesos ficticios para que inviertas y entres al mundo real de la Bolsa, sin riesgo alguno!

PAÍS

Página 28

País

*(La lev de etimetas) nos narece

